

Los nombres que asoman para reemplazar a Gloria Hutt en la presidencia de Evópoli

Pese a que desde el entorno de la exministra sostienen que no está en los planes ceder la presidencia, a un mes de las elecciones internas en el partido dan por hecho que es algo que se tendrá que negociar, sobre todo considerando que ya suenan otros personeros para dirigir a la colectividad, entre ellos Luciano Cruz-Coke, Gonzalo Blumel, el diputado Jorge Guzmán, Juan Manuel Santa Cruz y Luz Poblete.



Pedro Rosas

Para el 14 de diciembre están programadas las elecciones internas en Evópoli y en sus filas ya han empezado a levantar nombres para dirigir a la nueva directiva.

Y es que pese a que no han existido peticiones formales, al interior de la colectividad varios dan por hecho que la presidenta del partido, Gloria Hutt, tendrá que sentarse a negociar y que no le será fácil el camino si apuesta por una reelección.

En la tienda son varios los dirigentes históricos que transmiten que el partido está pasando por su peor momento y que se necesita un nuevo liderazgo. De hecho, tienen una mirada crítica de la gestión de Hutt. Ese malestar quedó cristalizado durante la semana pasada en una carta que firmaron parte de la disidencia a la exministra de Transportes y dirigentes que también respaldaron su llegada a la presidencia en 2022, como Ignacio Briones, Hernán Larraín Matte y Gonzalo Blumel.

Ellos, junto a otros personeros, emplazaron a la directiva a buscar una mesa de unidad de cara a los comicios internos.

“Los tiempos que atraviesa nuestro país son complejos y exigen responsabilidad. Un mal gobierno, una crisis de seguridad (...). Desde Evópoli, como parte de Chile Vamos, debemos estar a la altura de las circunstancias y construir una propuesta que brinde gobernabilidad a Chile. Ese es el gran desafío que enfrentamos como centroderecha. El 14 de

diciembre nuestro partido celebrará elecciones de directiva nacional y regionales. Esa instancia es una oportunidad única para que recuperemos el espíritu que nos vio nacer a través de una directiva de unidad”, se lee en la misiva.

En el partido son varios los que transmiten que Evópoli se juega su vigencia en los meses que vienen, ya que aseguran que su futuro dependerá del desempeño que tengan en las elecciones parlamentarias del próximo año. Por lo mismo, apelan a que haya un nuevo liderazgo que encamine a la tienda a cumplir ese objetivo.

Lo cierto es que en el entorno de Hutt aseguran que ella no está dispuesta a ceder la presidencia del partido y destacan que incluso cuenta con el respaldo de varias directivas regionales. Aun así, en el resto de la colectividad dan por hecho que es un tema que tendrán que negociar. De hecho, que son varios los que transmiten que la exministra se ha mostrado disponible a conversar en busca de evitar una disputa interna de cara a las elecciones presidenciales y parlamentarias.

Pero más allá de las pretensiones de Hutt, los nombres en la tienda ya empezaron a correr. Una de las principales figuras que suenan es la del senador y fundador de la colectividad Luciano Cruz-Coke, quien se ha consolidado como el principal opositor a la actual directiva.

De esa forma, que aparezca como una de las opciones no es una sorpresa, pues siempre ha sido uno de los dirigentes que natu-

ralmente suenan para dirigir el partido. Además -dicen- a su favor juega ser uno de los dirigentes históricos de Evópoli, haber ejercido como vicepresidente entre 2019 y 2021 y ya haber disputado unas elecciones internas, justamente cuando fue derrotado por la lista de Hutt.

Algunos dirigentes, eso sí, creen que es difícil que pueda asumir la presidencia considerando que ha sido el principal opositor a la exministra y que hoy las conversaciones apuntan a llegar con una sola lista a los comicios del 14 de diciembre. Aun así, no descartan verlo eventualmente como secretario general.

Otra de las opciones que asoman al interior del partido es la del exministro del Interior Gonzalo Blumel, quien es visto como una buena opción para unificar la colectividad. De hecho, pese a haber respaldado la lista de Hutt en 2022, para algunos su nombre obligaría -tanto a la exministra como a Cruz-Coke- a realizar concesiones pensado en una directiva de unidad.

Cercanos al exministro del Interior, en todo caso, sostienen que pese a que sí ha sido sondeado como una posibilidad, por el momento tiene descartado competir por la presidencia del partido. Eso sí, está disponible para colaborar en otro de los puestos de una eventual mesa.

Así también, algunos mencionan al diputado Jorge Guzmán como una de las opciones. El actual jefe de bancada del partido es visto como uno de los liderazgos jóvenes que

► Luciano Cruz-Coke, Gonzalo Blumel, Luz Poblete y Jorge Guzmán.

han logrado instalarse de buena forma en el sector. Además, al igual que Blumel, advierten que es una buena opción para unificar la tienda considerando que nunca ha asumido una postura clara en contra de la actual directiva ni a favor de la disidencia. Desde su entorno no descartan que pueda competir, siempre y cuando sea en una lista de unidad.

Por último, otros dirigentes que suenan son la expresidenta del partido Luz Poblete y Juan Manuel Santa Cruz.

Más allá de las opciones que aparecen para dirigir a la nueva directiva, al interior del partido sostienen que las primeras conversaciones apuntan a conformar una lista de unidad. Allí son dos las fórmulas que aparecen: que Hutt asuma la secretaría general con alguien de la disidencia dirigiendo el partido, o que se mantenga en una vicepresidencia.

Esa posibilidad debería empezar a aclararse en las próximas semanas, considerando que la colectividad fijó el 28 de noviembre como la fecha tope para inscribir las candidaturas y que ya se han dado los primeros pasos para comenzar a negociar la opción de formar una sola lista. ●